

Fecha: 27-05-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Cesfam Dr. Remigio Sapunar celebró 30 años junto a la comunidad

Pág.: 3

Cm2: 196,1

VPE: \$ 319.054

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Cesfam Dr. Remigio Sapunar celebró 30 años junto a la comunidad

Funcionarios, directivos y diversas autoridades de salud de la región, fueron parte de la celebración de los 30 años del cesfam Dr. Remigio Sapunar Marín.

Ubicado en el centro de la comuna, fue inaugurado en mayo del año 1995. Con tres décadas de servicio, se ha consolidado como el centro con mayor cantidad de inscritos en la red de salud comunal, atendiendo a una población que supera las 40 mil personas.

El centro de salud municipal refuerza cada año su

“
...un centro que no solo representa un espacio de atención en salud, sino un verdadero pilar comunitario”.

Directora Disam.

compromiso social con las comunidades del sector,

brindando prestaciones a sus vecinas y vecinos, pero también ofreciendo distintos espacios que ayudan a fortalecer sus conocimientos para posteriormente llevarlos a cabo en sus hogares.

El director del cesfam, Gastón Berrios, valoró el trabajo de los profesionales junto a la comunidad, señalando que “se cumplen 30 años de atención a nuestros vecinos, con un fuerte trabajo comunitario, pese a que somos uno de los establecimientos que posee me-



UN DESAYUNO FUE PARTE DE LA CELEBRACIÓN DE LOS 30 AÑOS DEL CESFAM SAPUNAR.

nos superficie para atender una gran cantidad de usuarios. Sin embargo, nos esforzamos a diario para tener una buena cobertura”. Por su parte, la directora de

la Dirección de Salud Municipal (Disam), Claudia Villegas, realizó un especial reconocimiento. “Hoy celebramos con orgullo un nuevo aniversario del cesfam

Dr. Remigio Sapunar Marín, un centro que no solo representa un espacio de atención en salud, sino un verdadero pilar comunitario”, mencionó.